

Destacó que "la DC perdió liderazgo del "no" Guzmán: "Ricardo Lagos pretende convertirse en el nuevo Allende"

VIÑA DEL MAR.- "No me cabe duda que el señor Lagos pretende convertirse en el nuevo Allende", señaló el dirigente máximo de la colectividad política de la UDI, abogado Jaime Guzmán, al conversar con la prensa, previo a su intervención en el primer seminario de trabajo que realiza la UDI provincial, ayer, en el Hotel O'Higgins.

Guzmán señaló que Lagos "seguramente piensa que esa vocación le brinda un pedestal político importante". Agregó que "Lagos es el hombre que

se ha propuesto hacer de puente entre el comunismo y los sectores de oposición democráticos". Más adelante argumentó que "en la medida que se ha convertido en el abanderado del "no", la coalición opositora ha quedado inevitablemente marcada por una dependencia respecto al Partido Comunista".

DEMOCRACIA CRISTIANA

Al consultársele si la Democracia Cristiana a su parecer había perdido el lide-

razgo del "no", el abogado Jaime Guzmán manifestó que "la Democracia Cristiana perdió completa e irremediamente el liderazgo de la oposición, lo perdió, en primer lugar, por la inconsistencia con que la máxima dirigencia demócratacristiana se adelantó a prestar su respaldo a Ricardo Lagos. En segundo lugar, lo perdió porque se ha evidenciado que el Partido Demócrata Cristiano es incapaz de poner un dique claro frente al marxismo leninismo.

"Papillón", en la Villa Diego Portales Ministro Poduje invitado a apertura de sede comunitaria

El Ministro de la Vivienda y Urbanismo, Miguel Angel Poduje, y el intendente de la Región Metropolitana, mayor general Sergio Badiola, fueron invitados para asistir el 10 de mayo a la apertura de la sede comunitaria "Papillón", en la Villa Diego Portales.

Este nombre será puesto en renacimiento a Luis Hernández Díaz, el "Papillón chileno".

Hernández indicó que el Secretario de Estado tuvo un "gesto muy lindo y emotivo" con él, pues quería ponerle el nombre del Ministro y éste

determinó que el sitio sea bautizado como "Papillón".

Señaló que el titular de Vivienda le manifestó que "esto será como un reconocimiento..., y ojalá, dijo, nazcan en Chile muchos "papillones" y yo personalmente iré a su población a rendirle un homenaje."

8-V-88